



Rgtº. Sª. Nº. 136

IV Congreso de Edificios Inteligentes



El grupo TECMARED organiza la cuarta edición del congreso de Edificios Inteligentes, que se celebrará en Madrid el próximo mes de junio. El Consejo es colaborador de este congreso y miembro del Comité Técnico, encargado de organizar y programar el Congreso, así como de evaluar las ponencias que se presenten al mismo.

El plazo para presentar propuestas está abierto hasta el 5 de abril. El proceso se realiza online desde el siguiente link:

www.grupotecmared.net/comunicaciones

Asimismo, puedes consultar toda la información necesaria relativa al formato y proceso de las comunicaciones:

<https://www.congreso-edificios-energia-casi-nula.es/comunicaciones/>

Las propuestas pueden estar referidas tanto a trabajos de investigación relacionados con las áreas temáticas como a proyectos concretos en cualquier fase (obtención de licencia, en obra o construido) de edificios inteligentes.

Todas las ponencias aceptadas se publicarán en el libro de ponencias del Congreso, y las doce que el Comité Técnico considere mejores (ocho comunicaciones y cuatro proyectos), se expondrán en el Congreso oralmente.

Debido a la repercusión del tema en el sector de la edificación y de la profesión, os solicitamos la máxima difusión, de manera que los compañeros Arquitectos Técnicos conozcan y participen en el congreso poniendo en valor nuestra labor profesional.

Madrid, 27 de febrero de 2017

Ángel Cabellud López
Vocal de la Comisión Ejecutiva

Presidente del Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos.